

### **Mon échange en France**

L'année dernière en vacances d'été, j'ai fait un échange en France à Paris. Je suis parti de la maison le matin et suis allé en voiture au ferry. Je suis arrivé au ferry à environ une heure. Le ferry est parti du port à deux heures. Sur le ferry, j'ai dormi la plupart du voyage parce que j'étais fatigué. Aussi sur le ferry, j'ai mangé un sandwich au fromage et à la tomate et j'ai écouté mon baladeur, et la mer était calme. Quand je suis descendu du ferry, il a pris environ une heure pour arriver à Paris en voiture. Le temps à Paris était très bon, il était très chaud et ensoleillé et était beaucoup plus chaud qu'en Angleterre. La famille avec qui je restais s'appellent le Zidane's. Ils étaient très gentils et j'ai joué au football avec leur fils, qui s'appelle Zinedine. A Paris, j'ai visité l'arc de Triomphe – il y a une bonne vue, le Musée du Louvre, Tour Eiffel – c'est très grand et Disneyland. Disneyland était amusé, mais il y avait beaucoup de monde et c'est cher. Je suis rentré en Angleterre en ferry après une semaine et le voyage était confortable et rapide. A l'avenir je voudrais visiter Paris encore.